

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Der Po-Kahl – Ausschießen am 02.05.2017

Um den beliebten Po-Kahl haben sich zum siebten Mal die Kameraden und Kameradinnen in den Wettkampf begeben. Insgesamt 13 Konkurrenten und Konkurrentinnen beteiligten sich an dem Glücksschießen, an dessen Ende Der oder Diejenige den Po-Kahl mit nach Hause nehmen konnte, welche(r) die höchste Punktzahl erreicht hat.

Das Schießen stand heute nicht unter dem Leitspruch – Die Mitte ist das Ziel. Geschossen wurde aus Spaß an der Freude auf zwei verdeckte Glücksscheiben. Was sich auf der Rückseite der Scheiben verbirgt – wo da die Punkte abzuräumen oder Minuspunkte zu umgehen sind – weiß nur der Schießwart, der die Scheiben in die Scheibenhalterung einlegt. Denn dieser Pokal ist ein reiner Glückspokal! Dabei sieht der kleine Mann auf dem Sockel so niedlich aus – dass sein blankgezogener Po ein beliebtes Ausstellungsstück für jedes heimische Klo geworden ist.

So waren bei der Siegerehrung, die von Andreas durchgeführt wurde, alle sehr gespannt, wer ihn denn heute mit nach Hause nehmen durfte. Andreas fing bei der geringsten Punktezahl an und steigerte so die Spannung, denn die Gewinnchancen für die noch nicht genannten stieg mit jedem verlesenen Namen. Als dann bei der Platzverlesung Andreas Knoop alle Namen verlesen hatte, war die Freude bei Kerstin Müller ganz besonders groß. Sie durfte den Prachtarsch mit nach Hause nehmen. Herzlichen Glückwunsch Kerstin.



Vier die sich freuen durften:

Von links nach rechts: Alfred Bähre – 10ter Platz – über eine Flasche Sekt;
Rosemarie Müller – 2. Platz – über eine Flasche Sekt; Kerstin Müller – Siegerin –
über den Po-Kahl; Jürgen Liewert – 3ter Platz – über eine Flasche Sekt.

Kreismeisterschaften 2017 – Ergebnisse

Nach den Vereinsmeisterschaften, die immer zu Beginn des Jahres stattfinden, schließen sich die Kreismeisterschaften an. Dabei wird in den einzelnen Schießkategorien innerhalb des Kreises gegeneinander angetreten. Teilnehmer aus vier Vereinen des Kreises trugen sich am 29.04. in Nienhagen. Dabei schnitten die Teilnehmer aus Sandlingen in ihren Kategorien wie folgt ab:

Luftgewehr stehen aufgelegt

Schüler II J (12 bis 14 Jahre) MAXIMAL-RINGZAHL: 200 – Teilnehmer 2

1. Hinnerk Markgraf 192 Ring

Jungschützen J (15 bis 17 Jahre) MAXIMAL-RINGZAHL: 300 – Teilnehmer 7

1. Tjard Knoop 291 Ring

2. Markus Rode 289 Ring

3. Steffen Rode 288 Ring

In der Mannschaftswertung dieser Klasse traten zwei Mannschaften an. Die Mannschaft aus Sandlingen hat mit insgesamt 868 Ring gewonnen.

Seniorenklasse II (ab 71 Jahre) MAXIMAL-RINGZAHL: 300 – Teilnehmer 3

2. Heinrich Mohwinkel 291 Ring

Kleinkalibergewehr stehen aufgelegt

Jungschützen J (15 bis 17 Jahre) MAXIMAL-RINGZAHL: 300 – Teilnehmer 5

1. Eric Fett 274 Ring

3. Steffen Rode 249 Ring

4. Jannik Sander 237 Ring

In der Mannschaftswertung dieser Klasse trat eine Mannschaft an. Daher errang die Mannschaft aus Sandlingen mit insgesamt 760 Ring den 1. Platz.

Sportpistole KK

Schützenklasse (21 bis 40) MAXIMAL-RINGZAHL: 300 – Teilnehmer 1

1. Jens Birkholz 250 Ring

Seniorenklasse II (ab 71 Jahre) MAXIMAL-RINGZAHL: 300 – Teilnehmer 2

2. Falko Kist 222 Ring

Sportpistole Großkaliber

Seniorenklasse II (ab 71 Jahre) MAXIMAL-RINGZAHL: 300 – Teilnehmer 2

2. Falko Kist 199 Ring

Gebrauchsrevolver GK K2.1

Schützenklasse (21 bis 40 Jahre) MAXIMAL-RINGZAHL: 300 – Teilnehmer 3

3. Jens Birkholz 189 Ring

